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Liste des membres 

Présents : Absents : 

Anik Lachance   Michael Garant-Delamarre 

Sébastien Proulx Marie-Noëlle C. Godbout  Thierry Fidrie 

Jérôme D’Astous Marianne Ouellet   

Ghislain Marquis    

David Collin Pascal Lalancette   

Johanne Paré    

Marlène Jobin    

Cathie Nolet    

Élizabeth Talbot    

 

Invités : 

Dave Ouellet 

Mathieu Ouellet 

 

 

Compte-rendu 

CE du 3 décembre 2024, 17 h 30 

Par Teams 

 

Début de la rencontre : 17 h 32 
 

1. Accueil et mot de bienvenue 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

M. Lalancette souhaite la bienvenue à tous.   

 

2.   Vérification du quorum 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

Nous avons quorum.   
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3.   Adoption de l’ordre du jour 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

L’ordre du jour est proposé par Marlène Jobin et secondé par Élizabeth Talbot.   

 

4.   Points de suivi et adoption du compte-rendu du 2 octobre 2024 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

• États financiers 23-24 : M. Ouellet nous présente les états financiers 23-24 

• Adoption du guide de l’élève : La section en lien avec le résumé du plan d’action a été ajoutée 

au document. Le guide est adopté par Jérôme D’Astous et secondé par Ghislain Marquis. 

 

L’adoption du compte-rendu du 2 octobre est proposée par Marianne Ouellet et secondée par Johanne 

Paré. 

  

 

5.   Sorties éducatives 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

• Charpenterie-menuiserie : Visite d’un chantier de tours à condo à Lévis le 10 décembre. 

• Nos élèves de robotique se sont rendus à Cowansville la fin de semaine du 1er décembre, ils iront 

bientôt aux États-Unis et en janvier ils seront à Terrebonne pour les compétitions VEX. 

  

 

6.   Budget annuel de l’établissement 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

Monsieur Ouellet nous présente le budget 24-25.   

 

7.   État de situation 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

Électromécanique : nous avons reçu la lettre du ministère signée par le ministre pour le nouveau 

programme, mais toujours en attente de celui-ci et des incidences financières. 

Olympiades : le 2 décembre a eu lieu les Olympiades régionales de la formation professionnelle et les 

départements de santé et soudage y ont participé. 
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Santé : le programme DEP de préposé aux bénéficiaires (APED) (5358) sera mis sur la glace pour une 

durée indéterminée. Il sera remplacé par l’AEP (4270) de 705 heures. Les inscriptions sont ouvertes à tous 

et des bourses pourraient être disponibles, ce sera à confirmer. 

Soudage : les travaux en ventilation sont enfin terminés, il ne reste que la programmation à faire. 

Mécanique auto : les activités se poursuivent avec la RAC 

Coiffure : Redken a offert aux élèves une formation Botox Améthyste et traitement Bond Shape Olaplex et 

nous avons reçu Marcus Villeneuve. 

Nouveauté au CFP de Lévis : Nous sommes rendus avec une équipe de hockey mixte : fin février il y aura 

un tournoi à St-Georges avec plusieurs équipes de centre de formation professionnelle. 

 

8.   Varia 

Résumé de la discussion Suivi / 

responsable 

Discussion en 

département (√) 

   

 
Fermeture de la rencontre proposée à l’unanimité : 18 h 03 

 

 

 

    

Président Pascal Lalancette, directeur 

 

Prochaine rencontre prévue le 5 février 2025 
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